
Strip-tease à Nivelles: «J’ai retiré mon 
masque car je suis asthmatique!» (vidéo) 

VIDÉO  

 
La stripteaseuse reconnaît avoir ôté son masque. - D.R. 
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• Lecture zen  

Notre article consacré à la soirée strip-tease qui s’est déroulée samedi dernier à Nivelles a été très lu. 
Et les vidéos où on découvrait une jeune femme blonde dans l’exercice de ses fonctions ont beaucoup 
fait réagir. Cette dame a accepté de témoigner, même si elle a été choquée par la « méchanceté » de 
certaines réactions sur les réseaux sociaux. 

« Le cafetier avait fait en sorte que tout soit en ordre. J’ai dû mettre mon masque en entrant dans 
l’établissement et je l’ai remis quand je suis allée me changer dans une autre pièce. Les clients 
étaient assis par table de cinq, six ou sept. Il y en avait vingt-cinq au total alors que la règle en 
autorisait le double », précise-t-elle. 

La stripteaseuse le confesse : « Je suis asthmatique à l’effort. C’est le cas quand je cours ou 
quand je fais mon show. C’est pour cela que j’ai demandé à la gérante de ne pas porter le 
masque afin de ne pas faire un spectacle de m… C’est moi qui ai pris la décision. C’est donc 
clair, j’ai transgressé cette règle. Mais je ne sais pas si les prostituées portent un masque et 
respectent la distanciation quand elles travaillent. Quant aux clients, ils portaient le masque 
lorsqu’ils se sont assis devant moi. » 

Lire aussiStrip-tease illégal en plein Covid-19 à Nivelles: le cafetier s’explique (vidéo) 

https://www.lameuse.be/610610/article/2020-07-29/strip-tease-nivelles-jai-retire-mon-masque-car-je-suis-asthmatique-video?nl_name=20200729_ENA_LM_liege&nl_link=article7&m_i=40l4aXEoGW5StzRP2Qfr1vcOwbTABDp53C01hhzOUErFL1jEu2SsTWBUSSX_HunfdiiBv3HaWTh9Mw9yAlglWXDoQe744e&utm_source=ena_LaMeuse_Liege&utm_medium=mail&utm_campaign=newsletter_&utm_term=Strip-tease+%C3%A0+Nivelles%3A+%C2%ABJ%E2%80%99ai+retir%C3%A9+mon+masque+car+je+suis+asthmatique%21%C2%BB+%28vid%C3%A9o%29&utm_content=article_7&M_BT=89814027705
https://www.lameuse.be/609928/article/2020-07-28/strip-tease-illegal-en-plein-covid-19-nivelles-le-cafetier-sexplique-video
https://www.lameuse.be/609928/article/2020-07-28/strip-tease-illegal-en-plein-covid-19-nivelles-le-cafetier-sexplique-video-
https://www.lameuse.be/609928/article/2020-07-28/strip-tease-illegal-en-plein-covid-19-nivelles-le-cafetier-sexplique-video


DR 

Du beurre dans les épinards 

Avec les gérants du café, elle comptait relancer ses affaires. « Ils m’ont dit qu’ils n’avaient pas 
beaucoup de sous pour me payer mais j’ai accepté car je comptais redémarrer. Les derniers 
mois n’ont pas été faciles, surtout que, dès le mois d’avril, il y a normalement les enterrements de 
vie de garçon qui recommencent. L’an dernier, j’avais raté la saison car j’étais enceinte ». 



DR - DR 

Heureusement, elle exerce un autre métier, à temps plein, celui-là. « Mes shows m’auraient 
permis de remettre un peu de beurre dans les épinards. Notre métier repartait… et, avec 
l’annonce du CNS de lundi, on l’arrête à nouveau. Ce n’est pas avec la bulle de cinq personnes, 
quatre en me comptant avec, que je peux faire des spectacles. Franchement, je ne comprends 
pas cette décision alors que les clubs échangistes, eux, peuvent continuer. Et ne me faites pas 



croire que la distanciation sociale est respectée. Je pense aussi aux malheureux forains, aux DJ 
qui sont dans la même galère. » 
Par Pierre Nizet 
Mardi, Juillet 28, 2020 - 05:26 

Strip-tease illégal en plein Covid-19 à 
Nivelles: le cafetier s’explique (vidéo) 

 



Un spectacle certes professionnel, mais malvenu... - D.R. 

Les images d’une soirée strip-tease privée, organisée samedi dans un café nivellois, se sont 
retrouvées sur les réseaux sociaux. Elles ont été vues par le bourgmestre et le chef adjoint de la zone 
de police qui ont demandé des explications au gérant. Il faut dire que rayon distanciation sociale, on 
pouvait mieux faire ! 

Samedi soir, nous avons reçu des images tournées, nous disait-on, dans un café de Nivelles. 
Des vidéos accompagnées par ce message ironique : « Malgré les mesures, une bonne soirée 
arrosée ce samedi 25 juillet, une stripteaseuse avec masque… le luxe ». 

Ces images ont atterri sur l’ordinateur du bourgmestre, Pierre Huart. Qui les a transférées au 
chef adjoint de la zone de police de Nivelles-Genappe, le commissaire Antoine Pirenne. « Je 
reconnais les lieux et les gérants de ce café. On n’a pas l’habitude de voir ce genre de soirées 
sur notre territoire. Ce qui est étonnant, c’est que mes hommes sont passés devant cet 
établissement le samedi à 21h. Il était fermé, les rideaux aussi... » 



 

Le commissaire a d’abord constaté « diverses infractions aux règles Covid », notamment celles 
liées à la distanciation sociale. Pour en avoir le cœur net, il a « invité » le gérant à s’expliquer ce 
lundi matin au commissariat de police de Nivelles. 



 

« Je peux vous confirmer que cette soirée a bien eu lieu samedi soir », nous apprend le 
commissaire Pirenne. « Une soirée qui s’est tenue à bureau fermé. Nous n’avons pas été 
prévenus. Si on était entré, on aurait probablement mis fin à cette soirée dans la minute. Le 
gérant a reconnu qu’il avait prévu d’autres activités de relance commerciale pour son café. 
Notamment le concert de Johnny Cadillac. Le problème, c’est que ce genre d’activités entraîne la 
promiscuité ». 



 

De promiscuité, il en a été question lors de cette soirée où une jeune dame blonde s’est effeuillée 
devant vingt-cinq convives. « Ce n’est pas très intelligent d’avoir organisé un tel événement, on 
est à la limite de l’irresponsable. La gérance a fait prendre des risques inconsidérés à sa 
clientèle ». 

David, le gérant, ne conteste pas les faits. « C’était une soirée privée que j’avais limitée à 25 
clients alors que j’aurais pu en accueillir 35 et que la loi en autorise 50. Je ne savais pas que 
cette histoire allait prendre une telle ampleur sur Nivelles », déplore-t-il. « J’avais demandé qu’on 



ne poste pas d’images sur les réseaux sociaux. Au départ, la distanciation sociale était bien 
respectée mais des gens, pendant la soirée, se sont reconnus et se sont rapprochés ». 

Un avertissement 

La situation économique des cafetiers dans le royaume n’est pas rose pour le moment. « Pour 
relancer le mien, j’organise quelques activités. Il y a notamment un spectacle de clown. ici, on 
m’a proposé d’inviter une stripteaseuse ». Une vraie professionnelle, tout a été fait dans les 
règles à ce niveau-là, confirme la police. « J’avais mis des affiches annonçant cette soirée privée. 
Je ne veux pas entrer dans la polémique mais il n’est vraiment pas facile de s’y retrouver avec 
ces règles qui n’arrêtent pas de changer ». 



 

Que risque David ? Un avertissement, sans plus. Il devrait lui être signifié ce mardi, par le 
bourgmestre. 

 


